

Genève le, 28.03.2022

Lettre de candidature

Je suis venue pour la première fois dans les locaux de PVA au mois de novembre 2003 après avoir fait quelques mois de prévention et un cours de formation au GSG à l'époque. Les personnes que je rencontrais, que j'écoutais étaient dans l'urgence.

L'histoire du VIH a évolué même si les discriminations, les intolérances aux trithérapies, la peur de parler de sa maladie, la peur de se remettre en couple ou d'avoir un enfant sont toujours d'actualité.

J'ai trouvé des amis et perdu des proches, mais jamais je n'ai perdu l'espoir. PVA est une Association à part et comme je l'ai toujours dit...elle fait partie de ma famille.

L'aide, le soutien et la prévention restent mon cheval de bataille. Je souhaite donc me représenter au Comité.

Pascaline